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В микрорайоне Мирный, напротив 8 школы, недавно появился деревянный забор, а на
прошлой неделе здесь начала работать тяжелая техника. Рабочие приступили к укладке
фундамента будущего детского сада на 220 мест. В четверг, 22 августа, Глава района
Сергей МАКЛАКОВ провел рабочее совещание на месте строительства.

 – Каждое рабочее утро в 8:00 мы с моим заместителем по строительству Александром
СЫЧЕВЫМ начинаем на этом объекте, – рассказал нам Сергей МАКЛАКОВ. – Для нас
очень важно выдерживать сетевой график строительства, чтобы не затягивать с
вводом в эксплуатацию этого детского сада.
 Сергей Валерьевич рассказал, что решение вопроса с нехваткой мест в дошкольных
учреждениях было одним из главных направлений в его предвыборной программе.      
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– Мы ввели в строй пристройку к детскому саду «Сказка» на 86 мест, сейчас занимаемся
возведением нового детского сада в Мирном и параллельно проектированием еще
одного детского сада, – отметил Глава района. – Думаю, что нам удастся серьезно
сократить очередь в детские сады.

  

Для удешевления проектных работ по новому детскому саду в Мирном специалисты
Управления образования и Управления архитектуры района остановились на
существующем типовом проекте.

  

– Мы специально съездили в Ярославль и своими глазами увидели детский сад,
построенный по этому проекту, – отметил начальник управления образования

 Александр ГУДКОВ. – Мы все внимательно изучили. Это будет стандартное здание с
детскими группами, пищеблоком, медицинским кабинетом. Здесь будет все необходимое,
чтобы отвечать всем санитарным требованиям.
 Единственное отличие угличского проекта от ярославского – крыша.
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– В Ярославле на детском садике плоская крыша, – подчеркнул Александр ГУДКОВ. –
Во избежание проблем с вечно текущими плоскими крышами, мы решили сделать у нас
скатную.
 По словам Сергея МАКЛАКОВА в вопросе строительства детских садов Угличскому
району удалось заручиться поддержкой губернатора.

  

– Сергей Николаевич ЯСТРЕБОВ подтвердил включение нашего детского сада в
областную и федеральную программы. Кроме того, на проектирование нового детского
сада нам также удалось добиться областного финансирования, – разъяснил Сергей
Валерьевич.
 По планам детский сад будет сдан в эксплуатацию к концу следующего года, а к концу
этого года строители уже обещают полностью возвести корпуса.

  

Кирилл ВОРОНИН, фото Екатерины ЗИНЧЕНКО
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